



パンセ個別指導学院  
 発行所：埼玉県所沢市西  
 所沢1-12-4-5F  
 TEL：04-2925-7560  
 E-mail：pensee-21-nishi  
 itoko@water.ocn.ne.jp

塾生のみなさんへの  
 メッセージ

パンセ講師陣より

西所沢教室 江崎悠美先生  
 担当教科：国・数・英・世界史

はじめまして、おもに西所沢  
 教室で教えている江崎といいま  
 す。担当の教科は主に国語、英  
 語、世界史ですが、数学、理科  
 も教えています。

よく、生徒さんから、方程式つ  
 て勉強して何の意味があるの？  
 英語はなんで勉強しなきゃいけ  
 ないの？と聞かれます。

私は、その答えは、勉強はす  
 ればするほど力がつくもので、  
 その力は自分の進む道の選択の  
 幅を広げるからだと思っています。  
 す。

自分の夢や進路を考えたとき  
 に、それに適する学校があるは  
 ずです。また、まだ将来の夢が  
 決まっていなくても、自分の性  
 格に合った学校や興味のある学  
 校が必ずあるはずですよ（もちろ  
 ん、これは自分で学校見学など

にしつかり行ってみるものが前  
 提で、見つかるものです！）。  
 その学校に行きたい気持ちをも  
 初からあきらめてしまつては、  
 もつたないことです。これは  
 私の体験です。あきらめなかつ  
 たことが、いまの自分の道につ  
 ながっています。

勉強は自分でしなければなら  
 ないものですが、一人ではわか  
 らないことがたくさんあります。  
 そのようなときに、パンセはしつ  
 かりサポートしてくれます。私  
 も高校生のときにお世話になつ  
 っていました。その経験を生かし、  
 私も夢にむかって頑張るみなさ  
 んをサポートしていきたいと思つ  
 ています。一緒に頑張りましょ  
 うね！

中新井教室 道浩之先生  
 担当教科：数学・理科

みなさんこんにちは。中新井  
 教室で、数学、物理を担当して  
 いる道浩之と申します。

趣味はパン作りです。最初の  
 頃はなかなかおいしく作れませ  
 んでした。しかしあきらめずに

発酵時間や生地のコね具合等で  
 いろいろな方法を試していった  
 結果うまくでき、今ではメロン  
 パンやクロワッサンなどレパ  
 トリーが20種類ぐらいあります。  
 4年間の講師経験から生徒の  
 皆さんに伝えたいと思うことは、  
 勉強だけでなく、何事にもあき  
 らめずに取り組んでほしいとい  
 うことです。不思議なもので

『これは苦手だ。自分には出来  
 ない』と思つた途端に、できる  
 はずのもので本当にできなく  
 なります。私が授業をする上で  
 大切にしていることは、みなさ  
 んが問題を解くに当たり、この  
 ような気持ちにならないよう一  
 緒に問題に取り組むことです。  
 難しそうな問題を見て、無理だ！  
 ではなく、試しにやってみよう  
 かなという姿勢になつてほしい  
 です。某名監督も言っています。  
 『あきらめたらそこで試合終了  
 だよ』と。

中新井教室 鈴木正樹先生  
 担当教科：数学・英語

皆さん、こんにちは。講師の  
 鈴木と申します。趣味はダンス  
 です。特技もダンスです。

休日はダンスの練習と勉強を  
 しています。今、1番やりたい  
 ことは、そうダンスです。ダン  
 ス好きな講師の鈴木です。私が

授業をする上で大切にしている  
 ことは、生徒が基礎的な内容を  
 理解しているかを確かめること  
 です。勉強に限らず、基礎と基  
 本は自身の成長に1番大切なこ  
 とです。ダンスで例えさせて頂  
 けば、派手な技ばかり練習して、  
 その技が出来るようになっても  
 基本が出来ていなければ技の成  
 功率はいつまでたつても上がつ  
 ていきません。基本がなつてい  
 なければ、すぐに基本をしつか  
 りと練習してきた人に技術で抜  
 かれてしまいます。だから、私  
 はダンスなら鏡の前で基本的な  
 ステップを何度もチェックしま  
 す。勉強であれば授業前に生徒  
 と同じ問題をすべて解いて、授  
 業に臨むようにしています。

まわりくどい伝え方になつて  
 しまいました。が、単語練習、音  
 読と地味な反復練習や復習が自  
 分の学力を支える土台になりま  
 す。ですので、これからも教室  
 で一緒に大きな声で勉強してい  
 きましよう。

中新井教室 高橋恭平先生  
 担当教科：数学・英語・化学

はじめまして、講師1年目の  
 高橋です。私もみなさんと同  
 じパンセの生徒のうちのひとり  
 でした。

好きなスポーツはバドミント

ンです。毎週欠かさずやってい  
 ます。頑固な性格ですが、自分  
 ではそれを上手く活かせる部分  
 もあると思っています。それは  
 自分で決めたこと、目標をやり  
 きることに活かしてきました。

結果は大事ですが、高い目標に  
 対して自分がどのような努力を  
 するのかという過程を大切にし  
 てきました。私が高校生の時に  
 周りから『頼むから睡眠を取つ  
 てくれ』と言われても勉強し続  
 けたことは、私の学力の支えに  
 なっています。今、考えると体  
 を壊したら元も子もないと反省  
 することもありますが、自分の  
 頑張りに満足しています。

生徒の皆さんに伝えたいこと  
 は、『もつとやっておけば良かつ  
 た。』という後悔を絶対にして  
 ほしくはないということです。  
 当たり前のことですが、過ぎた  
 時間は絶対にかえってきません。  
 特に受験生の皆さん、『勉強し  
 なければならぬ』、『勉強し  
 たくない』と毎日自分と闘つて  
 いると思います。授業がなくて  
 も、パンセに自習に来て下さい、  
 きつと勉強がはかどりますよ。

絶対です。皆さんとパンセで過  
 ごしていくなかで、わからない  
 ことがあれば勉強以外のことで  
 も、何でも聞いて下さい。皆さ  
 んと、たくさんのことについて  
 お話し出来ることを楽しみにし

ています。

中新井教室 田中大貴先生

担当教科：数学・英語

皆さん、こんにちは。中新井教室で主に英語と数学を担当している田中大貴と申します。

私が授業する上で心がけていることは、生徒の皆さんの「どこが解らないか、解らない」という生徒さんの「どこ」をはっきりとさせてあげられる授業を行うということだと思います。どうしてそうなるのか、という生徒さんの疑問を一緒に解決していき、生徒さん自身の「今何を勉強しているのか」をはっきりさせることによって、知識の定着を図っていきます。また、皆さんの「なんで、どうして？」は自分自身が思いもしなかった、するどい質問もあり、自分自身も日々皆さんと一緒に成長させてもらっています。

これからも生徒の皆さんがパンセで授業を受けた後に笑顔で帰れるような、そんな授業が出来るように精進していきますので、よろしくお願ひします。

中新井教室 松林祐美先生

担当教科：英語・日本史

皆さん、こんにちは。中新井

教室で英語、日本史を担当している講師の松林と申します。

私が授業をする上で大切にしていることは、授業が始まる前に自分でも問題を解くことによつて、難しい部分や間違えやすい部分を生徒と同じ目線で捉えることです。私たちにはわかつて当然のことであっても、生徒の皆さんにとつては初めて知るこゝとばかりです。だから生徒から質問されることを予想し、重要となるポイントを考え、より良い授業ができるように努めています。

私は、講師のお仕事で大切なことは生徒の皆さんが自分の力で問題を解くための手助けをすることだと思ひます。だから私は講師が一方的に授業をするのではなく、生徒の主体性を大事にし、自ら学びたいと思ひえるように導いていけたらと思ひます。

また、勉強は受験のためにするのではなく、より良い未来を導くためにあると思ひます。だから勉強することのすばらしさを伝えていけたらと思ひます。

西所沢教室 田中宏樹先生

担当教科：数学・理科・物理

皆さん、こんにちは。私は田

中宏樹と申します。最近では西所沢教室で授業をしています。

いつも腕を捲るか、半袖でいるので実際に授業をした生徒も見かけたことのある生徒も多いことだと思ひます。自習している何か分からないところがあれば気軽に声をかけてくれるとありがたいです。勉強のことだけでなく学校でこんなことがあったというような話も聞けるといいと思ひます。

講師の仕事を始めて最初の一年と少しの間は主に西所沢教室で授業をしていて、今年の四月にまた戻つて来ました。以前教えていた生徒がとも成長して来たことがとてもうれしかったです。戻つて来てからのこの一カ月は色々と気がつくことの多い時期でした。生徒の皆さんにも色々な発見をしてほしいと思ひます。

ところで皆さん映画は見ますか。私は時間があるときは音楽を聴くか、映画を見て過ごしています。映画でよく見るのはSFやアクション、ホラーといったものです。ジャッキー・チェンの映画もいいのですが特に好きな映画はジュラシックパークです。

あり得ない内容ですが、科学技術が進歩していくとあんな世界ができるのかと考へて見るの

がとても面白いです。他にもたくさんあるのですがいつか時間があるときにでも話せるといいですね。

西所沢教室 野田みなみ先生

担当教科：英語・数学・社会

こんにちは。西所沢教室で講師をしている野田みなみです。

最近、「講師が生徒のやる気がスイッチを見つけてONにする」と、生徒が走り出す」という某塾のCMがよく流れています。あのCMには間違いが3つあると思ひます。まず、走つても意味がありません。勉強してください。走るぐらいの勢いで勉強するといふ例えだとしても、

ガムシャラに走つてはすぐ疲れてしまひます。歩きでいいので、止まらないでください。最後に、やる気スイッチをONにするのは、講師ではなく自分自身です。講師は、スイッチをONにするよう励ますことはできませんが、スイッチは押せません。スイッチを押すことができるとは、あなただけです。

この文章を読んで厳しい先生と思つたかもしれませんが、実際はゆるキャラが大好きなゆるい先生です。(おとしはせんとくんに会いに奈良へ、去年はひこにゃんに会いに彦根城へ

行きました!)なので、気軽に声をかけて質問してくださいね!!

西所沢教室 山本浩平先生

担当教科：英語・数学・生物

山本です。主に中学英語、数学を担当しております。趣味は剣道です。指導においては、なるべく生徒に印象深く内容を覚えてもらえるよう、メリハリのあつた授業を心がけています。学力の向上を目指すにあたって、暗記や問題の反復といった、いわゆる「量」をこなすことはもちろん重要ですが、そこで得られる知識に、何か特別な印象や経験を加えることで、その知識は生徒の記憶により深く残るものだと思ひます。私はそれを、生徒と講師のやりとりや会話のなかで与えることで、授業を少しでも生徒にとつてプラスになる時間にするのができればと思ひます。

また、生徒は少なからず、周囲の人間から期待をかけられるものです。それは家族であつたり、学校の先生であつたり、共に励ましあふ友人から、ということもあるでしょう。そしてもちろん、私たち講師もその一員であります。それらの期待は、ときに生徒にとつて重圧にもなりかねませんが、生徒自身が

「期待に応えたい人」を見出し、かつ周囲の人間がそういう存在でいようとすれば、それは生徒の大きな力になるはず。たとえわずかでも、そういう存在の一部であることができればなによりです。

西所沢教室 菅本愛純先生  
担当教科：英語・数学

講師の菅本（すがもと）です。

私が授業で大切にしたいと思っ  
ていることは、勉強を楽しんで  
もらうということです。勉強は  
面倒だ、大変だと思うかもしれ  
ませんが、本気で取り組んでみ  
ると案外面白いと思えるもので  
す。自分の二ガテな部分を集中  
してやってみたり、好きな科目  
を集中してやってみたり：その  
結果点数が伸び、勉強に自信が  
持てるようになります。生徒さん本  
人としてはもちろん、教えてい  
る講師としてもとても嬉しいで  
す。

実際に私も中一の時、英語は  
be動詞の時点でつまずきまし  
たが、一生懸命テスト対策や問  
題演習をしているうちに英語を  
一番好きで、最も得意な科目に  
することができました。「勉強  
を楽しみたい！得意になりたい！」  
そんな気持ちを私はお待ちして  
います。

また私は流行しているものに  
少し疎（うと）いところがある  
ので、今ハマっているものや面  
白いものがあればぜひ（授業中  
にでもコソツと）教えてくださ  
い。授業は真面目にやりますが、  
そういう楽しみの部分もあつて  
こそ勉強をより楽しめると思っ  
ています。みなさん、どうぞよ  
ろしくお願いします！

西所沢教室 野村鎮平先生  
担当教科：数学・理科・化学

みなさん、こんにちは。私は  
講師の野村鎮平といます。理  
系科目を中心に皆さんの学習の  
お手伝いをさせていただいてい  
ます。中高時代は運動部に所属  
していました。最近の趣味は  
絵を描くとか音楽鑑賞とか文化  
系に偏っています。特に音楽は  
合唱をがっつりやっていたこと  
もあり、聴くのも歌うのも好き  
です。カラオケとかでは際限な  
く歌い続けます、連続6時間カ  
ラオケでも全然めげません。

ところでピアノなどの音階と  
いうものに数学が根ざしている  
ことを知っていますか。音が半  
音あがると周波数が2の十二分  
の一乗倍になります。また、和  
音ないしはコード（複数の音を  
同時に鳴らすこと）で綺麗な音  
がなるのは周波数の比に関係し

ていたりします。  
こんな形でみなさんが知識を  
役立てる機会に巡り会うかは分  
かりませんが、少なくとも『自  
分で勉強する』機会はあると思  
います。そのためのために、み  
なさんと『自分なりの勉強のや  
り方』を考えていければと思っ  
ます。

西所沢教室 高橋龍太先生  
担当教科：英語・社会・政経

こんにちは！講師の高橋龍太  
です。皆さんはなにか好きな事、  
熱中している事はありますか？  
私はスポーツ全般が好きです。  
実際にやるのはサッカーだけ  
ですが、テレビでやるようなスポ  
ーツならなんでも見ます。

さて、何故スポーツには監督  
やコーチがいるのでしょうか？理  
由は多々あると思いますが、中  
でも重要なのは自分の知ってい  
るノウハウを伝え、選手を客観  
的に見て的確なアドバイスをす  
るためだと私は思います。勉強  
も同じです。一人でやっている  
とどうしても客観的に見るのは  
難しく、目標達成を諦めてしま  
う事もあるかもしれません。そ  
んな時、私は達成しようとする  
選手（みなさん）の背中を  
時に強く、時にそつと押してあ  
げられるような監督、コーチで

ありたいです。しかし、実際に  
プレー、勉強するのはみなさん  
であり、私達は外から見ただけ  
かける事しかできません。でも  
その声が少しでも皆さんの力に  
なればと思います。一緒に頑張  
りましょう！

パンセから

新緑の季節から初夏の日差し  
を感じさせる候へと移ってまい  
りました。しばらくご無沙汰し  
ておりましたパンセツリーを本  
日皆様にお届けいたします。

昨年この時期を思い出すこ  
とが辛いという方々もいられる  
のではないかと存じます。私事  
になりますが、わたくしの兄家  
族は岩手県宮古市で大震災に遭  
い、まだ心の傷を癒やすことは  
できないでいます。ただ、前々  
から防災意識は高い家族でした  
ので全員が津波に命を奪われる  
ことはなく、たまたまそのおか  
げでいま北の地で復興の気概を  
持つて生きているのだらうと肉  
親として想像するばかりです。  
わたくしはいま、一年前のパ  
ンセツリーの紙上でのご挨拶を  
思い出しております。わたくし

編集後記

今年も節電の夏が近づいてきます。パンセの先生方は早くもクールビズで一生懸命の授業に励んでいます。  
今回は講師の先生方に自己紹介を兼ねてメッセージを書いていただきました。生徒のみなさんは、これらのあたたかいメッセージを読んで、パンセの先生方が応援しているということを感じてくれたら有り難いと思います。

パンセ編集部



塾長拝

はこの一年で何を見、感じ、考  
えてきたか？ 自信はありませ  
ん。しかし、お子様方の学力の  
向上と心の成長のために「パン  
セに出来ることを最大限成そう」  
という気持ちはこの一年でさら  
に強くなっております。  
最後に、パンセスタッフ一同、  
指導の質をこれまで以上に高め  
全力で仕事に邁進してまいりま  
す。保護者各位のご厚情、ご鞭  
撻をお願い申し上げる次第でござ  
います。